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民主党政権で何が起きるか? 2009/02/09 21:15 

  

小選挙区制では個々の候補者の資質 

  

は問題ではない 

  

その候補者の属する政党の性格こそ 

  

が問題なのだ！ 

  
  
   私の今住んでいるところの衆議院小選挙区には拉致問題に非常に熱心な民主党の代議士がいる。松下政経塾出身のたたき

上げで、私も個人的には親しい。対して自民党の方は大物政治家の息子で、前回は選挙区ではこちらが当選し、民主党の方は

比例復活となった。これまで私は選挙区ではこの民主党の候補者に投票してきた。拉致問題その他で私の政治信条にも重なる

ところが多かったからだが、やはり民主党が野党であり続けるという安心感からの投票行動であったように思う。しかし、次の総

選挙は少々違う。 
  

   
八木秀次氏（高崎経済大学教授） 
  
 次の総選挙は政権選択選挙だと言われる。今のままだと民主党を主軸とした連立政権ができるだろう。民主党は選挙互助会

で、イデオロギーで言えば右から左までの多様な議員がいる。実はここが曲者なのである。例えば、私の拉致問題に熱心な候補

者に入れた一票は拉致問題の解決に資するだろうか。否である。 
  
 民主党が政権を取れば、結果としてその有力支持団体である日教組や自治労、部落解放同盟、民団・朝鮮総連、その他の左

翼市民団体の影響力が大きくなるからである。小選挙区制では個々の候補者の資質は間題ではない。その候補者の属する政

党の性格こそが問題なのだ。おまけに小選挙区での投票は比例区での得票数となってその政党に属する他の、自分の政治信

条とは正反対の候補者を当選させることにもなる。例えば、拉致問題に熱心な候補者への私の一票は北朝鮮とのつながりが懸

念される候補者を当選させる一票にもなる。この辺りの制度の仕組みについて有権者はもっと賢明に考えてみた方がいい。 
  
 民主党が与党となった場合、どんなことが起きるだろうか。それはあの村山政権でどんなことが行われたのかということを考え

れば容易に想像がつく。民主党の政策立案の実権は保守派が握っているのではない。『民主党政策INDEX2008』を見ても分

かる通り、政策立案は旧社会党系が行っている。私はかつて本欄や『産経新聞』の「正論」欄にこの『民主党政策INDEX』の前身

である『民主党政策集』の中身を紹介して「民主党は第二社会党か」という趣旨の文章を書いたことがある。（後略） 
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正論三月号は現在好評発売中です 
  

松原仁さん、貴方を信じるけど、困ったな～。 

  
 上記の文章は雑誌「正論」三月号に掲載された八木秀次氏（高崎経済大学教授）の連載、クロス・ラインの前半部分です。この

文章に出てくる民主党議員は東京三区の民主党松原仁氏、自民の大物政治家の息子は石原宏高氏で間違いないでしょう。松

原仁氏は拉致問題、南京問題、従軍慰安婦等々、自民党保守よりも骨っぽい保守的な考え方を持つ議員です。 
  
 テレビタックルにも良く出演するので知名度があると思いますが、番組では回りからやりこめられることが多く、何となく頼りない

と思っている方も多いでしょう。しかし、実は後援会のスピーチを聞いたことがありますが、実に堂々たる演説で、イメージと全然

違います。また一昨年に北朝鮮のテロ支援国家指定解除に動いていた米政権に対し、訪米して机を叩いて激しい抗議をしてくれ

たとの報告を聞いて嬉しくなったものでした。いずれ保守結集の際には西村慎吾氏や平沼赳夫氏らと行動を共にしてくれる核に

なる人物の一人として期待している議員の一人です。 
  

   
    頑張れ、松原仁議員、信じてるよ。 
  
 さて、私はこれまで、選挙区に投票したい意中の候補がいない場合、落としたい候補のライバルに投票する手があると思ってき

ました。例えば自民党の山崎拓という議員を落としたと思えば、民主党の相手に入れるという選択肢もありと考えてきたのです。

この調子で全国の心ある有権者が反日議員、売国議員を可能な限り掃除して、政界再編の際には保守系議員が再結集してくれ

れば、と思っていました。 
  
 しかし、この八木教授の文を見て、そうだよな～とうなずかざるを得ませんでした。そうなんですよ、小選挙区制では個人より政

党、従って政党も個人も支持できるというケースを除くと、反日政党の中の良識ある保守派に投票することは、反日議員を増やす
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タグ： 八木秀次  松原仁  石原宏高  政界再編  小選挙区制  反日議員  民主党   

結果にもなるんですね。阿比留さんに言わせれば、ただでさえ保守派は圧倒的に少ない現実があります。 
  
 困ったな～。松原仁さん、貴方を信じて投票したら当選したけど反日議員を増やしてしまう。こういう有権者の声に貴方はどう答

えるのか、意見を聞かせて欲しい。確か外国人参政権に反対して50人前後をまとめてくれたよね。二大政党制を前提にした小

選挙区制度って、果たして日本にふさわしい選挙制度なのか疑問です。どっちも支持できない場合は棄権しか選択肢はないのだ

ろうか？。 
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2009/02/09 22:33Commented by shinjiro さん 

花うさぎさん 
はじめまして。 
よく拝見させていただいております。 

 
私の選挙区は自民：保守、民主：反日バカ、とわかりやすいものです。 
しかし・・・私、3月に引っ越すんですよね。 
調べてみたら、引っ越し先がみんな売国議員なんですよ・・・まいった！ 
どうしたものですかねぇ。 
まぁそれでも売国政党民主党よりは圧倒的にマシな自民候補に投票します。 

 
民主党が政権取ったら日本終了？？ 
この国、日本人の将来が不安でたまりません。 
最近は『国民が知らない反日の実態』というサイトを見てまして、とても勉強になります

ね。 
交際中の彼女にも見てもらいましたが、民主党のヤバさを理解してもらえたところです・・・ 
「一回民主党にやらせてみたら？」と能天気な人たちにももっと周知させていかねばなり

ませんね。  

 

2009/02/10 00:21Commented by parkmount さん 

こんばんは。 

 
民主党はそろそろ本性を表して来ましたね。 どうやら共産・社会主義者の伝統である 
独裁暴力政権を作るんだた、鳩山のボンクラ長男が宣言したようです。 
まあその次は人口の１、２割の「削減」ですかね、彼等がやるのは。 

 
日教組の思想信条だけでなく、「良心の自由」とやらのスローガンも、野党である間の、

「期間限定販売」のようですね。 

 

 

2009/02/10 00:22Commented by parkmount さん 

 
「民主に賛成の官僚以外クビ」鳩山氏、政権奪取後の構想 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090209-OYT1T00666.htm 
 

2009/02/10 06:16Commented by 花うさぎ さん 

To shinjiroさん おはようございます。 
 
>よく拝見させていただいております。 
 
それは嬉しいお言葉、ありがとうございます。 

 
>調べてみたら、引っ越し先がみんな売国議員なんですよ・・・まいった！ 
>どうしたものですかねぇ。 
>まぁそれでも売国政党民主党よりは圧倒的にマシな自民候補に投票します。 

 

3民主党政権で何が起きるか?：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/906746/



 
このケースのようにどっちも酷いという場合は「投票に行かない」という選択肢も考えられ

る訳ですが、すると学会や反日左翼を喜ばすことになります。やむを得ない消極的選択で

すが、正解ですね。 

 
>交際中の彼女にも見てもらいましたが、民主党のヤバさを理解してもらえたところで

す・・・ 

 
おお～それは良いことです。こうしたことがもっと拡がってくれれば嬉しいですね。 

 
>「一回民主党にやらせてみたら？」と能天気な人たちにももっと周知させていかねばなり

ませんね。 

 
本当です。一度とらせたら「一巻の終わり」ですよ。 

2009/02/10 06:23

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
>民主党はそろそろ本性を表して来ましたね。 どうやら共産・社会主義者の

伝統である 
>独裁暴力政権を作るんだた、鳩山のボンクラ長男が宣言したようです。 
 
ご指摘の読売の記事、拝見しました。 

 
「日本は良い国だった」と考えている官僚を一掃し、「日本は悪いことをした」思想の人間

で固めて、改正図書館法で自虐史観を徹底、支那中共日本自治区への道をまっしぐら、

という感じですね。 

 
ヤクザの構成員である在日や解同の支持を得て恥じることのない党に、政権は渡せませ

んね。 

 

2009/02/10 13:20Commented by 相模 さん 

私は従来は、衆議院は「党」、参議院は「人」での投票を原則としていました。しかし、今の

選挙制度は分かりにくい。参議院は第2衆議院と化しています。１院制にしてもいいので

はないかと考える程。 

 
HNをseelischから相模に変更いたしました。 
相模の国の選挙区は、自民党といえども社民党みたいな議員がいて、在日、葬か、売国

日本人の坩堝です。ホント、やってられない地域です。  

 

2009/02/10 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>HNをseelischから相模に変更いたしました。 
 
おっ、この方が判りやすくて良いですよ。私も当初はhanausagiでしたが、花うさぎに変

更しています。ニフティーのパソコン通信時代からのHNです。 
 
>相模の国の選挙区は、自民党といえども社民党みたいな議員がいて、在日、葬か、売

国日本人の坩堝です。ホント、やってられない地域です。 

 
う～ん。私だったら投票所に行って「反日売国ばっか。投票に値する候補なし！」と書いて

投票箱に入れるでしょう(^^；。 

 

2009/02/10 16:42Commented by すずめめだか さん 

先週東京観光をしておりました。 
下町と呼ばれる地区を散策していますと、民主党と共産党議員のポスターが仲良く並ん

でいるのを目にし驚きました。 
両党がタッグを組んでいるなどテレビや新聞でも耳にしたことがありません。それとも私の

知識不足でしょうか？ 

 
最近のマスコミが行う麻生総理たたき、あまりにも度が過ぎ品性のかけらもありません。

それに対し他国のトップであるオバマ大統領に対し何の検証も無く盲目的に信奉する姿
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に対し益々不信が募ります。  

2009/02/10 17:22Commented by 故郷求めて さん 

久しぶりにお邪魔します。 

 
比例区は別として、小選挙区ではやはり人物で選んだほうがいいと私は思います。 
政界再編のときは自民でも民主でも関係ないからです。 
現実問題として、民主党政権なんて何にもできないで崩壊すると私は思います。 

 
それに、民主党は比例復活を完全に惜敗率で決めていますよね。だから、民主党の愛国

主義者が続々当選、売国議員軒並み落選、となってくれれば万々歳です。 
ちなみに私の選挙区は悩む必要がなくて助かってます。 

 
私のエントリでも紹介しましたが、山形２区なんて民主の候補はいい政策出してる。自民

の候補は外国人参政権推進派です。ここなら私は民主に入れます。  

 

2009/02/10 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>下町と呼ばれる地区を散策していますと、民主党と共産党議員のポスターが仲良く並

んでいるのを目にし驚きました。 

 
へえ～、まだ選挙協力しているとは聞いてないのですが？。 

 
>最近のマスコミが行う麻生総理たたき、あまりにも度が過ぎ品性のかけらもありませ

ん。 

 
確信犯的に倒閣運動しているようなものですから。良いことは報道せず、くだらないミスを

繰り返す、国民洗脳キャンペーンみたいなものです。 

 
＞オバマ大統領に対し何の検証も無く盲目的に信奉する姿に対し益々不信が募ります。 

 
バイ・アメリカンなどマスコミがもっと叩かないと行けない筈なのに、見ていてみっともな

い、本当に質が落ちたと感じてます。 

 

2009/02/10 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>政界再編のときは自民でも民主でも関係ないからです。 
 
実はひょっとしたら民主党単独過半数も覚悟する必要があると思っているんです。その場

合、再編自体がないかも知れません。 

 
>現実問題として、民主党政権なんて何にもできないで崩壊すると私は思います。 
 
そういってくれると気が休まりますが、最初は外国人参政権でしょう。そのとき民主保守派

が党を割る覚悟で反対してくれるか、見極めがつかないのです。 

 
＞山形２区なんて民主の候補はいい政策出してる。自民の候補は外国人参政権推進派

です。ここなら私は民主に入れます。 

 
この場合は悩む必要はないでしょうね。近藤洋介氏、元日経記者ですか。なるほど(^
^)。 

 

2009/02/10 18:10Commented by 八丁堀 さん 

こんばんは。 

 
本題からずれますが、2.25号のビッグ・コミック読みましたか？ 
さいとう･たかを氏も今の日本の現状を憂いているようですね。 
Ｇ１３の最後の「オイルマンの決意」ってところなんか、「しっかりしろよ読者！」ってエール

を送ってくれているように思いました。 
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2009/02/10 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん こんばんは。 
 
>本題からずれますが、2.25号のビッグ・コミック読みましたか？ 

 
多分最新号ですね。まだ見てないのですよ。 

 
>Ｇ１３の最後の「オイルマンの決意」ってところなんか、「しっかりしろよ読者！」ってエー

ルを送ってくれているように思いました。 

 
そうですか、ありがとうございます。早速明日購入して読んでみます。 

 
実はオリジナルの「風の大地」のマスターズの結末がこうなると予想していなかったもの

で、次号はいやな予感がしています(^^。  

 

2009/03/02 17:55

Commented by 八丁堀 さん 

http://www.santanokakurega.com/2009/02/post-119.html 
 
拡散希望 宜しく。 

 

 

2009/03/02 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん  
 
>拡散希望 宜しく。 
 
ご紹介ありがとうございます。津川雅彦、凄いですね。こんなに骨っぽいブログ発信してい

るとは、夢にも思いませんでした。 

 
一人でも多くの人に見て欲しいけど、どうやって拡げたら効果的かな？。  
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